

Bombardier et Valutec s'allient autour des cartes électroniques

Publié le 28/01/2013 - Par La Voix Du Nord

| L'ACTUALITÉ DE LA SEMAINE |

Alors que les cérémonies de voeux touchent à leur fin



(le SIAV terminera le bal jeudi soir...), l'entreprise Bombardier et Valutec vont officialiser leur alliance, pour tester la performance des cartes électroniques des trains.

Ce vendredi, à 11 heures, dans les locaux de Valutec à l'université, au Mont-Houy, sera ainsi inauguré un équipement dédié aux essais « sévérissés » Halt & Hass, une acquisition récente faite par le laboratoire de recherches universitaire.

Il s'agira là de la première chambre d'essais « sévérissés » d'équipements électroniques de la région Nord - Pas-de-Calais.

Ces équipements d'essais de pointe permettront d'améliorer la fiabilité des trains fabriqués par Bombardier sur le site de Crespin. Ce dispositif et cette alliance entre l'entreprise ferroviaire et les labos de recherches de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis renforceront, par ailleurs les compétences de la technique de la première région ferroviaire de France qu'est le Valenciennois. □